

BROADCAST

KKKS Kecamatan Labakkang Melepas Masa Purna Bakti Tahun 2025

HermanDjide - PANGKEP.BROADCAST.CO.ID

Feb 3, 2025 - 07:07



KKKS Kecamatan Labakkang Melepas Masa Purna Bakti Tahun 2025

PANGKEP - Kelompok Kerja Kepala Sekolah Kecamatan Labakkang Kabupaten Pangkep, Melepas Purna Bakti Tahun 2025, Atas Nama, H. Abd Rahman, S.Pd, Hj. Faridah, S.Pd, Hj. Rosmawati, S.Pd, Muh Fajar. S.Pd, Bertempat Diana Water Park Desa Bulu Dua Kecamatan Balusu Kabupaten Barru, Minggu, 02 Pebruari 2025

Kegiatan dihadiri oleh Kepala Dinas Pendidikan & Kebudayaan Kabupaten Pangkep Dr. Sabrun Jamil, S.Pi. MP., Kepala Bidang Pendidikan Dasar Syamsir Palisuri Sua, SE., M.Si., Koordinator Pengawas Sekolah Dasar Dan Sekolah Menengah Pertama Muh Sawir. S.Pd., M.Pd.,

Pengawas Sekolah Dasar Negeri Wilayah II Sutriani. S.Pd., M.Pd., Pengawas Sekolah Dasar Negeri Wilayah III Jasmi, S.Pd., M.Pd., Ketua PGRI Kecamatan Labakkang H.Mustari. S.Pd., Ketua KKKS Kecamatan Labakkang, H. Page Haya, S.Pd., MM., dan Sekretaris KKKS Muhammad Akil, S.Pd., Serta Para Kepala Sekolah Se-Kecamatan Labakkang.

Acara di mulai dengan pembukaan oleh Protokol, Muhammad Akil, S.Pd., selanjutnya Ketua KKKS Kecamatan Labakkang, H. Page Haya. S.Pd. MM., dalam sambutannya mengucapkan Selamat atas dedikasi dan pengabdian Bapak/Ibu selama ini. Semoga pengalaman dan pengetahuan yang telah diperoleh dapat menjadi inspirasi bagi kita semua. Saya merasa terhormat dapat bekerja sama dengan Bapak/Ibu selama ini. Pengalaman dan pengetahuan yang telah diperoleh akan menjadi kenangan berharga bagi kami.

Ketua Koordinator Pengawas Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Pangkep, Muh Sawir, S.Pd. M.Pd., dalam sambutannya menyampaikan Terima Kasih atas kontribusi Bapak/Ibu dalam meningkatkan kualitas pendidikan di daerah kita. Semoga masa pensiun Bapak/Ibu dapat menjadi waktu yang menyenangkan dan bermanfaat. Saya sangat menghargai dedikasi dan pengabdian Bapak/Ibu dalam meningkatkan kualitas pendidikan. Semoga Bapak/Ibu dapat menjadi inspirasi bagi kita semua.

Ketua Cabang PGRI Kecamatan Labakkang H. Mustari, S.Pd., menyampaikan bahwa Saya sangat menghargai pengabdian dan dedikasi Bapak/Ibu selama ini. Semoga Bapak/Ibu dapat menikmati pensiun dengan bahagia dan sejahtera. Saya merasa sedih karena Bapak/Ibu akan meninggalkan kita sebagai abdi Negara, namun didalam pengurus PGRI masih menjadi bagian dari Tubuh PGRI Kecamatan Labakkang.

H. Abd Rahman, S.Pd., selaku Pengawas Purnabakti mengucapkan Terima kasih atas kesempatan yang telah diberikan kepada saya untuk mengabdikan sebagai Pengawas Sekolah.

Saya berharap bahwa pengalaman dan pengetahuan yang telah saya peroleh dapat menjadi inspirasi bagi rekan-rekan. Saya merasa sangat bahagia dan bangga telah dapat mengabdikan sebagai Pengawas Sekolah selama ini. Saya telah belajar banyak hal dan telah dapat bekerja sama dengan rekan-rekan yang sangat baik. Terima kasih atas kesempatan yang telah diberikan kepada saya untuk mengabdikan sebagai Pengawas Sekolah.

Saya sangat bersyukur telah dapat bekerja sama dengan rekan-rekan guru , kepala sekolah dalam lingkup Dinas Pendidikan.

Muh Fajar.S.Pd, Selaku Purnabakti Kepala Sekolah menyampaikan bahwa saya sangat bersyukur telah dapat bekerja sama dengan guru, pegawai staf, dan siswa-siswi dalam meningkatkan kualitas pendidikan. Saya merasa sedih karena

harus meninggalkan sekolah, namun saya juga merasa bahagia karena telah dapat menyelesaikan tugas dengan baik. Saya ucapkan Terima kasih atas dukungan dan bantuan yang telah diberikan kepada kami selama ini.

Saya tidak dapat melakukan semua tanpa bantuan dari rekan-rekan.

Kepala Dinas Pendidikan & Kebudayaan Kabupaten Kabupaten Pangkep, Dr. Sabrun Jamil, S.Pi., MP., menyampaikan ucapan selamat kepada Bapak/Ibu Pengawas Sekolah dan Kepala Sekolah yang telah memasuki Purnabakti.

Ini adalah momen yang sangat penting dan berharga bagi kita semua. Saya juga mengucapkan terima kasih atas dedikasi dan pengabdian Bapak/Ibu selama ini. Kita semua tahu bahwa menjadi Pengawas Sekolah dan Kepala Sekolah bukanlah pekerjaan yang mudah. Namun Bapak/Ibu telah menunjukkan komitmen dan dedikasi yang tinggi dalam meningkatkan kualitas pendidikan di daerah kita. Saya percaya bahwa pengalaman dan pengetahuan yang telah Bapak/Ibu peroleh selama ini akan menjadi inspirasi bagi kita semua. Saya berharap bahwa Bapak/Ibu dapat menikmati masa Purna Bahkti dengan bahagia dan sejahtera. Dan tak lupa saya mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah berkontribusi dalam suksesnya acara ini.

Kemudian acara dilanjutkan dengan sesi penyerahan Cendramata sebagai bentuk penghormatan dan penghargaan kepada Bapak Ibu yang telah memasuki masa purnabakti dan diakhiri dengan acara sesi foto bersama. (Abdullah Sangkala)